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“市長応援派”
1人減る

小金井市議 坂井えつ子の

つながる
小金井通信

坂井えつ子 小金井市議 3期6年目

●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は
桜町在住。緑小、緑中、小金井北高、日本大
学法学部卒業。日本福祉教育専門学校入学
●市議会：厚生文教委員、行財政改革推進調
査特別委員、広報協議会委員(副座長）

ご意見・お困りごとうかがいます

info@sakaietsuko.com

090-1796-7652 事務所：本町2-19-6 1-105

緑・つながる小金井 会派ニュース

Vol.58
2020年4⽉

公
式

収入 報酬(議員・一部事務組合・土地開発公社) ￥8,463,116１

支出

税・年金・保険 ￥2,330,749１

坂井えつ子とつながる小金井の会 ￥1,000,000１

活動費・生活費 ￥5,132,367１

坂井の収支報告 2020.4～2021.3

▶土地開発公社(＊)の報酬は受取拒否しているので、法務局に供託さ
れています。▶ほか、政務活動費が月３万円支給。領収書等は市で公
開。残金は返金しています。
(＊)市内に設置された会議体で、議員のみで構成されています。議員は議会でも審議
できるので市民が入るべき。

毎年、欠かさず報告

シ
ン
・
メ
ン
バ
ー
で
の
市
議
会
始
ま
る

発行： 緑・つながる小金井( 小金井市本町6-6-3 )  2021年4月28日

３つのポイントシン・小金井市議会

女性比率
35.7％を維持

１ 2 会派数
11で、変わらず3

選挙で応援関係にあった
議員は1人減。市政に与
野党はないので、応援派
と呼んでいます。

24人中9人が女性、全
国の市区議会では24位
と高順位です(市区議会
平均は、16,6%)。

6つは、一人会派。会
派の人数に関わらず、
尊重されています。

H
P

※ 会派とは、政策や主義を同
じくする議会内の交渉団体

5月29日(土) 午後２時～４時
@スペースこっこ(本町2-19-6 1-105)

小金井の今とこれからについて話そう
議会報告＆意見交換会 vol.30 

お知らせ

議長

副議長

監査

● オンライン参加：坂井までご連絡ください。
Zoomアドレスをお知らせします。

● 会 場 参 加 ：スペースこっこ（本町2-19-6 1-105)に
お越しください。コロナの状況によって、
会場参加を中止することもあります。



市議会 TOPICS

2年間の議会⼈事、決まる

常任
委員会

委員 （ ◎…委員長 ◯…副委員長 ）

総務企画 ◎湯沢・◯渡辺(大)・五十嵐・村山・水上・宮下・白井・斎藤

厚生文教 ◎岸田・◯吹春・鈴木・森戸・渡辺(ふ)・水谷・片山・坂井

建設環境 ◎たゆ・◯小林・遠藤・清水・沖浦・寺内・安田・古畑

議会運営 ◎水上・◯片山・五十嵐・湯沢・沖浦・小林・白井・渡辺(大)

議員の任期4年のうち、前半2年間の議会人事が決まりました。
坂井は、教育や福祉を担当する厚生文教委員会や、行財政改革推進調査特別委員
会に所属。広報協議会では副座長を務めます。

3月議会
のポイント

2021年度⼀般会計予算、賛成多数で可決

25点
＊賛否を決めたところから０～１００点をつけています。

１ 気候危機対策
２ 多様な性のあり方を尊重する取組み
３ ”障がい者差別解消条例“の見直し
４ 市役所の電力を再生可能エネルギー100％

◯評価できること

１ 気候危機対策の更なる強化
２ はけと野川を壊す道路計画の見直しを、市の計画に明記すべき
３ 玉川上水の整備や学校給食委託は市民意見を反映できる仕組みを

△改善が必要なこと

賛成

だけど

詳しくは坂井ブログで→

「3・4・11だより」の
問題点に関する意⾒書、可決

3月末、東京都は、はけと野川を壊
す道路「3•4•11号線」の計画を掲載
したチラシを全戸配布しました。パブ
コメで反対・見直しが多かったことや、
市議会の見直しの意見書や市長の要望
書には、一切触れない内容でした。

一方的な内容ではなく、周知す
る際は、この間の経緯を詳しく
掲載することを都に求める意見
書に賛成！市は、全戸チラシや
市報で、市の見解を市民に周知
すべきです。

学校給⾷調理が更なる委託
市の責任を明確に︕

市は、“小学校４校の給食調理は直営
を維持”という方針を撤回しました。
2022年に三小の調理業務を委託、
2024年には、労使検証を経て、一小
の調理業務を委託。2026年の本町小、
東小の委託は引き続き労使で協議する
としています。

5年後には全て委託!?市が給食
の質などを守るために、果たす
役割が示されていないので心配。

希望する⽅へのコロナワクチン接種はじまる
4月末から、高齢者向けのワクチン接種の予約が開始。国は6月末までに全高齢者
分の、9月末には全国民分のワクチンを確保できるとしています。

詳しくは市HPで→

深夜の臨時議会

決め事が多かったこともあ
り、すべての議会日程が終
わったのはAM2時でした

応援弁当、再び

市内事業者のお弁当販売
＠本町暫定庁舎前
水木金曜 11時半～13時半

シン・計画ラッシュ

3月に改定された計画が多数！
環境モノや男女共同参画など
に注目しています

PHOTOレポート


